

Cubanos entre los primeros bateadores del Premundial Sub 23



La Habana, 28 nov (RHC) Tres jugadores cubanos aparecen entre los primeros bateadores del premundial Sub 23 de béisbol, que este martes finaliza su ronda clasificatoria, en tres estadios de Panamá.

Según las estadísticas oficiales, el designado y jardinero Norel Gonzáles, es segundo en average con 625 de promedio, de 8-5, detrás del mascara colombiano Carlos Martínez, que lo hace para 667, de 9-6, y es el líder.

Por su parte, el jardinero Raico Santos y el torpedero Yolbert Sánchez, ambos de 14-7, promedian para 500, y comparten con otros dos jugadores de Panamá y Venezuela, los lugares del tercero al séptimo, entre los primeros bateadores de la justa, que es clasificatoria para la Copa Mundial del próximo año.

Colectivamente la escuadra cubana, que dirige el exreceptor Ariel Pestano, exhibe un average de 317, el cuarto mejor del torneo, como escoltas de República Dominicana, México y Colombia, que aparecen como los tres seleccionados más bateadores

<https://www.radiohc.cu/noticias/deportes/148649-cubanos-entre-los-primeros-bateadores-del-premundial-sub-23>



Radio Habana Cuba